

ACTIVIDADES DE PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN.

FECHA: diciembre 2022 a marzo 2023

PARTICIPANTES: Unidad Cerritos, Unidad Matlapa.

RESEÑA: Las actividades de promoción y difusión se configuran como una labor de presentación de los servicios de formación para y en el trabajo que se ofertan en las Unidades de Capacitación, a través de estas, el ICATSLP ha logrado establecerse como una alternativa de estudio para jóvenes y adultos en los municipios y área de influencia donde se ubican los servicios.

El apoyo a los egresados de los cursos de capacitación, es una de las actividades primordiales que las Unidades de Capacitación gestionan y promueven con las autoridades municipales, por ello se insta y alienta a los capacitados a participar en eventos como las "Expo ventas" y "Mercaditos" en los cuales exhiben y comercializan los artículos y productos que elaboran a lo largo de sus procesos formativos. De esta forma, tienen la oportunidad de experimentar y contemplar la posibilidad de autoemplearse, generar un ingreso, y con ello coadyuvar con sus familias al mismo tiempo que contribuyen al desarrollo de la economía de la región.

Muestra de ello, fue la participación de en el Mercadito de Mujeres Emprendedoras realizado en el municipio de Matlapa, donde quienes a través de la capacitación recibida en el ICATSLP han logrado adquirir una serie de habilidades y conocimientos, pusieron a la venta sus productos.



De igual manera, se realizó con gran éxito en el jardín principal de Cerritos la "Expo festival de la primavera"



ENTREGA DE CONSTANCIAS DE CAPACITACIÓN EN UNIDADES Y ACCIONES EXTRAMUROS DEL ICATSLP.

FECHAS: diciembre 2022 a marzo 2023

PARTICIPANTES: Unidades de Capacitación y Coordinaciones ICATSLP.

RESEÑA: Al igual que la promoción y difusión, efectuar el reconocimiento al esfuerzo por continuar con procesos formativos a lo largo de la vida, es parte fundamental del papel que tiene el Instituto de Capacitación para el Trabajo, y no hay mejor manera de hacerlo que a través de eventos en donde quede patente el orgullo y satisfacción de los capacitandos al recibir las Constancias que avalan los conocimientos, habilidades, destrezas y aptitudes adquiridas.

Durante el periodo que se informa, diversas Unidades llevaron a cabo eventos de entrega de Constancias con la participación entusiasta de instructores, capacitandos, personal Directivo y Administrativo dichas Unidades de Capacitación.

En este sentido, en El Naranjo y Cd. Del Maíz se llevó a cabo la entrega de más de 3800 constancias correspondientes a los cursos de: Primeros Auxilios, Computación, Turismo, inglés, Electricidad, Carpintería, entre otros.



Así mismo más de 180 constancias fueron otorgadas en los municipios de San Martín Chalchicuautla y Axtla de Terrazas en la zona huasteca del Estado, correspondientes a los cursos de: Elaboración de máscaras de madera, Primero Auxilios, Reparación de Aparatos Electrodomésticos, Generación de Información, y Atención al Huésped.



Además se hizo entrega de 54 constancias que respaldan los conocimientos adquiridos por los alumnos en los cursos de Alta Peluquería, impartidos en la Academia Grupo Resplandor.

Se contó la con presencia del director de la Escuela de Barbería y el Director de la Unidad Rioverde, así como de alumnos y familiares.



En el mismo contexto, se entregaron 350 constancias a las personas que concluyeron satisfactoriamente los cursos llevados a cabo en la región.

Al evento acudió la directora general del ICATSLP Estefanía Flores Saldierna y la coordinadora del ICAT Ciudad Valles, Sandra Isabel Rivera Sánchez; entre otras autoridades. Algunos de los cursos impartidos fueron: Archivonomía, Orden y manejo del tiempo, Introducción a la calidad en el servicio, Formación de instructores, Microsoft Word y Excel, Corte de cabello para dama y niña, Bolsas artesanales con fibras plásticas y Conservas de alimentos.

